



PAN arremetió contra AMLO por condecorar a Díaz-Canel con el Águila Azteca: “Es deplorable y denigrante”



El Partido Acción Nacional (**PAN**) repudió que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** haya entregado este sábado al líder del régimen de **Cuba**, **Miguel Díaz-Canel**, la medalla **Orden Águila Azteca**, considerada la más alta distinción del gobierno de México a un extranjero.

A través de un comunicado, se calificó el acto de AMLO realizado en el sitio arqueológico maya **Edzná**, en el estado de Campeche, como “**deplorable y denigrante para los mexicanos y para los ciudadanos cubanos**”.

Y es que la diputada **Mariana Gómez del Campo**, secretaria de asuntos internacionales del CEN del PAN, tachó a Díaz-Canel como “**dictador**”, por tener a más de mil **presos políticos** y tener a su pueblo sumido en la **miseria**.

“Recordemos que el régimen cubano tiene alrededor de mil presos políticos, muchos de ellos por haber hecho valer su derecho de libre manifestación en las protestas del 11 de julio de 2021, mismas en las que exigían un cambio de vida ya que aproximadamente el 50% de la población vive en la miseria, situación que los ha sumido en una grave crisis humanitaria”